

遺愛女子高校卒業礼拝式 246名の生徒が巣立ちました！！

3月2日（金）午前10時から遺愛高校3年生246名のための卒業礼拝式を守りました。新型コロナのために在校生、来賓の出席は控えていただき、卒業生、教職員、保護者のみの参加でお祝いしました。井上教頭先生の司会で式は進行され、今年も1人1人に校長から卒業証書を渡すことは出来ませんでした。クラスごと全員を呼名し、立ってもらい、科・コース代表が卒業証書を受け取るという形をとりました。また、3年間皆勤は29名でした。

例年、高校卒業間際に3年生に対して、遺愛の高校生活をふりかえってのアンケートを取っています。もう17回目になりますが、今年は新型コロナの影響で遺愛祭・合唱コンクールなどの行事が中止となり、例年と比べて評価がかなり辛いものになるだろうと予想していました。

しかし予想に反対して、過去最高の結果になりました。2016年～2020年の5年間の平均と比較してみると、

①遺愛生活全体について	(2016-2020)
大変良かった・良かった	96.6% (91.7%)
②遺愛祭について	(2016-2020)
大変良かった・良かった	98.3% (94.3%)
③体育祭について	(2016-2020)
大変良かった・良かった	92.1% (86.7%)
④修学旅行について	(2016-2020)
大変良かった・良かった	98.7% (93.5%)
⑤遺愛が女子校であることについて	(2016-2020)
大変良かった・良かった	94.9% (92.0%)

驚くべき結果でした。遺愛祭は高3のときに経験できなかったにも関わらず、非常に高い数字でした。これはどのように理解しているのかわかりませんでした。しかしコメント欄を丹念に読み込んでみると、新型コロナのために行事を中止したり、縮小したりしましたが、生徒の皆さんのために何とか良い思い出を作ってほしいと、高3の学年の先生方が感染を防ぎながら、プチ行事を企画し、たえず生徒に寄り添っていたことが、生徒にもわかり、高い評価になったのだろうということが見えてきました。とても素晴らしいことだと感じました。



とだと感じました。卒業生246名1人1人に感謝を込めながら、その前途に神様の恵みと祝福が本当に豊かにありますよう心から祈っています。
2021年3月3日（水）